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Comité de parents

Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets

COMITÉ O¡ PARENTS

Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets
18 mars 2024

pROCÈS-VERBAL de la séance du comité de parents du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets tenue au
Complexe administratif de Saint-Félicien, sis au 1322, boulevard du Sacré-Cæur, ce 18e jour de mars2O24, à 19 h,
et par visioconférence.

Présences :

Mmes

MM

Visioconférence :

Mmes

Absences :

Mmes

M

Émilie Gauthier-Fortin
Stéphanie Dion
Marie-Pier Gagné
Karine Boivin
Marie-Michelle Théberge
Marion Barraut-Charles

Jimmy Meunier
Éric Simard
Patrick Guay

Cathie Paré

Mélissa Gilbert
Annie-Pier Fortin
Marie-Claude Néron
Annie Girard
Chantale Nadeau

Michelle Roy

Fannie Caouette
Alexandra Plourde
Marie-Pier Létourneau

Notre-Dam e-de-Lou rdes
Hébert
Notre-Dame
Substitut - Benoît-Duhamel
Sainte-Lucie

Sacré-Coeu r-Sa inte-Thérèse

Jeanne-Mance-Pie Xll
Polyvalente des Quatre-Vents
Carrefour étudiant

La Source-Les Prés-Verts
Bon-Pasteur
Jolivent-L'Arbrisseau
Monseigneur Bluteau
École secondaire des Grandes-Rivières
Substitut - École secondaire des Grandes-Rivières

Maria-Goretti
Jean XXll l-Saint-Lucien
Polyvalente de Normandin
Notre-Da me-des-Anges-Saint-Louis-de-Gonzague

Pascal Paré Sainte-Marie

1. Ouverture de la réunion et mot de bienvenue

La réunion débute à 19 h 1 et M. Jimmy Meunier, président, souhaite la bienvenue à tous.
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2.

cP-1408-03-24

7. Lecture et adoption du procès-verbal de la rencontre du 12 Íév¡ier 2024

CP-1409-03-24 ll est PROPOSÉ par M'" Marie-Pier Gagné et RÉSOLU à l'unanimité :

Lecture et adopt¡on de l'ordre du jour

À la présentation de l'ordre du jour par M. Jimmy Meunier,

il est PROPOSÉ par M'" Marie-Pier Gagné et RÉSOLU à l'unanimité

QUE l'ordre du jour soit adopté avec l'ajout du point suivant :

Point 9 Demande de suivi du comité pédagonumérique.

ADOPTÉ

3. Période de questions accordée au public

ll n'y a rien à signaler.

4. Évaluation des risques des élèves HDAA vs contraintes excessives - lnvitée : M'e Nancy Bilodeau,
directrice adjointe des services complémentaires

M" Nancy Bilodeau, directrice adjointe des services complémentaires, explique les outils mis en place
pour l'évaluation des risques des élèves HDAA versus les contraintes excessives et mentionne que chaque
situation a des enjeux d¡stincts.

Elle présente le document produit par le centre de services scolaire pour répondre aux exigences de la

CNESST et présente également tous les documents utilisés dans le cadre de l'évaluation.

5. Avis juridique concernant la Politique sur les services de garde en milieu scolaire vs les règlements des
services de garde - lnvitée : Me Annie Tremblay, directrice générale adjointe et secrétaire générale

M' Annie Tremblay fait la lecture d'extraits de l'avis juridique qui a été produite par la Fédération des
centres de services scolaires du Québec en lien avec la procédure applicable à une modification
concernant la facturation pour les services de garde.

En suivi à cette opinion juridique, elle fait la présentation des modifications qui ont été apportées à la
politique ainsi qu'aux règlements sur les services de garde. M. Jimmy Meunier fait la recommandation de
pouvoir modifier la fréquentation de l'élève une fois par mois. Me Annie Tremblay apportera cette
recommandation au CCG du 19 mars prochain.

Aux prochains conseils d'établissement, les membres du comité de parents recommanderont d'accepter
le règlement du service de garde tel que proposé par le Centre de services scolaire.

6. Suivi en lien avec la demande de remboursement des frais de garde pour la fratrie - lnvitée : Me Annie
Tremblay

M" Annie Tremblay explique que le Centre de services scolaire n'a pas le droit de rembourser des frais de
garde pour la fratrie même que, selon la loi fiscale, ce serait illégal de le faire. Elle dépose un document
en provenance de la Fédération des centres de services scolaires du Québec à cet effet.
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QUE le procès-verbal du 12 février 2024 soit accepté tel que présenté

ADOPTÉ

7,t. Suivi au procès-verbal du 12 lév¡ie¡ 2O24

Aucun suivi n'a été fait.

8. Semaine nationale de l'engagement parental (26 mai au le' juin 2024)

ATTENDU QUE la Fédération des comités de parents du Québec reconnait que l'implication des parents
au sein de la structure scolaire constitue l'assise de son actioU

ATTENDU QUE la Fédération juge primordial de soutenir étroitement la participation parentale en
éducation et veut contribuer à valoriser les parents engagés et leurs actions concrètes et méritoires;

ATTENDU QUE la Fédération a établi une politique de reconnaissance de l'engagement parental;

ATTENDU QUE la catégorie Bronze vise à honorer des parents qui, par leur engagement, par leur influence
et par leurs réalisations, ont contribué de manière significative dans les instances de participation
parentale des écoles du Centre de services scolaire ou au comité de parents;

ATTENDU QUE la catégorie Bronze permet de nommer un lauréat par école du Centre de services scolaire;

En conséquence,

il est PROPOSÉ par M. Patrick Guay, appuyé par M'" Marion Barraut-Charles;

et RÉSOLU à l'unanimité des membres du comité de parents :

DE participer à la Semaine de l'engagement parental 2024 et de remettre des prix de la catégorie Bronze;

DE transmettre la liste des lauréats à la Fédération avant le 30 avril 2024.

ADOPTÉ

9. Demande de suividu comité pédagonumérique

ATTENDU QUE le comité de parents veut avoir un exposé sur l'avancée des travaux du comité
pédagonumérique concernant la sensibilisation à l'utilisation du numérique;

En conséquence,

Cp-L4tt-03-24 il est PROPOSÉ par M'" Stéphanie Dion et RÉSOLU à l'unanimité :

QU'une demande soit transmise au comité pédagonumérique pour qu'un suivi des travaux en cours et à

venir soit fait au comité de parents.

ADOPTÉ
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10. Parole aux comités :

10.1. Délégués à la FCPQ

M. Jimmy Meunier lance l'invitation pour l'inscription du 50" anniversaire de la FCPQ qui se

tiendra à Saguenay le 1"' juin 2024.11fera un Doodle afin de sonder l'intérêt des membres du

comité de parents à y participer.

t0.2. Comité consultatif de transport

M'" Émilie Gauthier-Fortin participera à la première rencontre qui se tiendra le 26 mars
prochain.

10.3. Comité EHDAA

ll n'y a rien à signaler.

L0.4. Comité de coordination des services à la jeunesse (entente MEøMSSS)

ll n'y a rien à signaler.

10.5. Conseil d'administration du Centre de services scolaire du Pays-des-Bleuets

ll n'y a rien à signaler.

10.6. Comité mobilisateur

ll n'y a rien à signaler.

11. Affaires nouvelles :

11.1. Éclipse solaire

Me Annie Tremblay mentionne que, mercredi matin, les parents recevront une
communication à cet effet.

11.2. Programmes spéciaux des écoles secondaires

M'" Émilie Gauthier-Fortin aimerait que les communications transmises aux élèves de
6" année le soient aussi aux élèves de 5u année et que ceux-ci soient également invités lors
des visites des programmes particuliers dans les écoles secondaires, et ce, afin d'être mieux
préparés pour faire un choix l'année suivante.

12. Prochaine réunion - 15 avril 2024

La prochaine rencontre aura lieu le 15 avril 2024.
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13. Levée de l'assemblée

CP-t4t2-03-24 ll est PROPOSÉ par M. Éric Simard et RÉSOLU à l'unanimité :

QUE l'assemblée soit levée à 20 h 45.

ADOPTÉ
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